

Non à la construction de la méga-mosquée à Annecy

Le 29 septembre 2025, le conseil municipal d'Annecy a validé en toute discréction la vente d'un terrain de 2 560 m² actuellement occupé par le Secours populaire, à l'association porteuse du projet de nouvelle mosquée.

Cette méga-mosquée (4 étages, une cafétéria et un restaurant halal, un mini-marché, un parking souterrain) va bientôt être construite sur le terrain de 2 560 m² situé au 49 avenue de Loverchy, juste en face du Woodstock.

Ce projet n'a jamais été réellement concerté avec les habitants du quartier.

Conséquences pour notre quartier :

- Baisse probable de la valeur de nos appartements
- Trafic et nuisances accrues de très tôt à très tard le soir
- Un quartier défiguré pour tous au profit de quelqu'uns

Si nous n'agissons pas maintenant, le projet avancera sans nous. Agir tôt augmente nos chances de peser sur la décision.

Agir en 30 secondes

Une pétition citoyenne est en ligne pour demander la suspension immédiate du projet. Vous pouvez même la signer anonymement : il suffit de cocher la case "Ne pas faire apparaître mes nom et commentaire sur cette pétition"

<https://c.org/DgF6YrCy82>

Restons unis

Rejoignez anonymement le groupe Telegram via le lien <https://t.me/+gUJyKmjEVKIkYzI0>

Ou en scannant ce QR code :



Les décisions locales changent quand les habitants s'unissent. Ne laissons pas quelqu'uns décider à notre place à tous.

Plus d'infos sur <https://non-mosquee-annecy.fr>